

## Según autoridades municipales

# Comenzarán en breve trabajos para demoler el rastro de Cancún

- Se usará el terreno para construir un segundo Centro de Bienestar Animal

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.— Autoridades del municipio de Benito Juárez (Cancún) dieron a conocer están por arrancar los trabajos para derrumbar el antiguo rastro municipal, donde se tiene pensada la construcción del segundo Centro de Bienestar Animal en esta ciudad.

La presidenta municipal de Benito Juárez, Ana Patricia Peralta de la Peña, declaró que las labores para derrumbar el Rastro Municipal comenzarán en unos meses, para dar paso a la edificación de este centro de bienestar animal. “Estamos por empezar la obra, con la demolición de lo que era el rastro municipal y ahí se creará en ese espacio el Centro de Bienestar Animal”, dijo.

Asimismo, aclaró que en este centro no solo se atenderán a perros y gatos, sino también a animales silvestres, a fin de brindar salud y bienestar, incluso a los animales rescatados de la fauna local.

La primera etapa para construir este centro, contará con una inversión de 10 millones de pesos. “Hay que recordar que este proyecto nace del Presupuesto Participativo, en el que muchas asociaciones, vecinos cancenenses se animaron a participar en este proyecto y ellos decidieron que se realizará en este espacio”, señaló. A esto añade que la meta es que el municipio cuente con dos centros de bienestar animal, aunque el actual se dedicará a resguardar animales rescatados y darles una revisión médica, para ser trasladados al segundo centro.

Finalmente, sobre la jornada “Cancún nos une” en las instalaciones del Palacio Municipal, dijo que la intención de acercar los diferentes servicios para los habitantes de varias zonas de la demarcación “es la primera ocasión en



Están por arrancar los trabajos para demoler el antiguo Rastro Municipal de Cancún.

que se realiza este tipo de jornadas en las instalaciones del gobierno municipal, con el objetivo que se realice en dos ocasiones al mes en este sitio y dos más en otros puntos”. La próxima jornada de “Cancún nos une”, se realizará el próximo jueves 25 de julio en el domo de la región 93, concluyó Peralta de la Peña.

### PROMUEVEN USO DE LA TARJETA DE SALUD ELECTRÓNICA ENTRE TRABAJADORES DE MANEJO DE ALIMENTOS Y BEBIDAS

Con el objetivo de que más personas que laboran en el manejo de alimentos y bebidas conozcan los beneficios del uso de la Tarjeta de Salud Electrónica y con ello evitar la co-

rrupción y fortalecer la transparencia, la Secretaría de la Contraloría del Estado (Secoes) en coordinación con la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) continúa con capacitaciones a prestadores de servicios en el municipio de Benito Juárez.

Al respecto, la titular de la Secoes, Reyna Arceo Rosado señaló que, con el fin de eliminar los vicios y la pérdida de tiempo que generaba realizar el trámite de la tarjeta de salud de plástico, se creó la versión electrónica que es mucho más ágil, se combate corrupción y fortalece la transparencia.

Agregó que, por instrucción de la gobernadora Mara Lezama Espinosa en el marco del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo, se dio este acercamiento con las y los trabajadores, a quienes se refirió como ejemplo de colaboración para lograr la transformación del estado.

Para fomentar el uso de la tarjeta de salud en su versión electrónica, la SECOES ha colaborado con la Secretaría de Salud (Sesa) a través de la Subdirección de Tarjetas de Salud y Control Venéreo, mediante el acompañamiento de las brigadas de toma de muestras a ciudadanos que requieren esta documentación de salud para laborar. Hasta la fecha, se han realizado acompañamientos en la ciudad de Cancún, toda vez que en la zona norte del estado se encuentra la mayor plantilla laboral que requiere de este documento, logrando un alcance de más de 850 trabajadores a los que se les informó sobre los beneficios de la versión electrónica.

Dichos beneficios, las y los usuarios, también lo podrán tener disponible en su celular, para conocer la vigencia, además agiliza la revisión de los documentos en caso de supervisión, reduce costos en transporte y tiempo.

**La presidenta municipal de Benito Juárez, Ana Patricia Peralta de la Peña, aclaró que en este centro de bienestar animal no sólo se atenderán a perros y gatos, sino también a especies silvestres, a fin de brindar cobijo, incluso a los animales rescatados de la fauna local.**



**ULTRAMAR**  
EXPERIENCE INNOVATION



**Compra en línea  
¡Ahorra tiempo!**

**Ferry a Isla Mujeres y Cozumel**  
Ahora tarifa QUINTANARROENSE disponible en línea

[www.ultramarferry.com](http://www.ultramarferry.com)



Escanea para  
horarios

www.ultramarferry.com  #UltraMarFerry